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Genesis 35 

Die Rückkehr in die Stadt Bet-El 

 

Gott sagt zu Jakob:  

Steh auf.  

Gehe in die Stadt Bet-El.  

Du sollst von jetzt an in Bet-El wohnen.  

In Bet-El hast du gebetet, als du vor Esau flüchten musstest.  

Das ist da, wo du geträumt hast. 

Du hast geträumt, dass eine Leiter bis in den Himmel reicht. 

Jakob sagt zu allen seinen Leuten:  

Wir wollen nach Bet-El gehen.  

In Bet-El will ich einen Altar für Gott bauen.  

In Bet–El hat Gott zum ersten Mal mit mir gesprochen.  

Gott hat mich erhört, als ich vor meinem Bruder flüchten musste. 

Gott hat mich gerettet. 

Jetzt will ich Gott danken.  

Zieht euch feierlich an.  

Glaubt nicht an andere Götter. 

Ihr sollt auch alle an meinen Gott glauben.  

Wir wollen Gott zusammen Danke sagen.  

 

So gehen alle mit Jakob nach Bet-El.  

In Bet-El baut Jakob einen Altar.  
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In Bet-El redet Gott noch einmal mit Jakob.  

Gott sagt:  

Du heißt Jakob.  

Aber von jetzt an sollst du 2 Namen haben: 

Jakob und Israel. 

Ich bin dein Gott.  

Ich segne dich.  

Deine Familie soll ein großes Volk werden.  

Du bekommst das ganze Land.  

Das Land, das ich deinem Großvater Abraham und deinem Vater 

Isaak versprochen habe.  

Dir und deinen Kindern und Enkel·kindern soll das Land gehören. 

Jakob ist sehr froh über das, was Gott gesagt hat.  

Jakob stellt einen Gedenk·stein für Gott auf.  

Jakob nimmt kostbares Öl  

und gießt das Öl über den Gedenk·stein.  

Das bedeutet:  

Gott, ich danke dir.  

Gott, ich lobe dich.  

 

Rahel bekommt ein Kind und stirbt bei der Geburt  

Jakobs Frau Rahel ist noch einmal schwanger.  

Rahel bekommt einen kleinen Jungen.  

Die Geburt ist sehr schwer und anstrengend für Rahel.  

Rahel hat keine Kraft mehr.  

Der kleine Junge wird geboren.  

Und Rahel liegt im Sterben.  
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Rahel sagt:  

Der kleine Junge soll Ben-Oni heißen.  

Das bedeutet: Sohn meiner Not.  

Aber Jakob sagt:  

Nein, der Junge soll Ben-Jamin heißen.  

Das bedeutet: Glücks∙kind 

Von da an heißt der Junge Benjamin.  

Rahel stirbt und wird begraben.  

Jakob stellt einen großen Stein auf das Grab von Rahel. 

 

Isaak und seine Enkel∙kinder  

Jakob ist der Sohn von Isaak.  

Die Söhne von Jakob sind die Enkel∙kinder von Isaak.  

Jakob hat 12 Söhne.  

Die Mütter von den Söhnen sind Lea, Rahel, Bilha und Silpa.  

Die Söhne, die Lea geboren hat, heißen:  

1.          Ruben 

2.          Simeon 

3.          Levi 

4.          Juda 

5.          Issachar 

6.          Sebulon  

Die Söhne, die Rahel geboren hat, heißen:  

7.          Josef 

8.          Benjamin 
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Die Söhne, die Bilha geboren hat, heißen: 

9.          Dan 

10. Naftali 

Die Söhne, die Silpa geboren hat, heißen:  

11. Gad 

12. Ascher 

Isaak wird 180 Jahre alt.  

Dann stirbt Isaak.  

Jakob und sein Bruder Esau beerdigen Isaak gemeinsam.  
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